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TK 21, Sekundärzellen und -batterien 
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Im Berichtsjahr hat das nationale TK 21 in der Schweiz keine Sitzung abgehalten.  

104 Dokumente zirkulierten dieses Jahr, wobei 32 durch das TK 21 in Vernehmlassung be-

arbeitet, davon 1 NP, 6 CD, 6 DC, 1 CDV, 4 FDIS, 1 DTS und 8 Q. Beim NP, CDV und dem DTS 

enthielt man sich zu den Abstimmungen. Von 8 Q wurden 3 entsprechend kommentiert. 

 

Zwei Normen wurden neu herausgegeben: 

 

• IEC 62485-6:2021, Safety requirements for secondary batteries and battery installations - 

Part 6: Safe operation of lithium-ion batteries in traction applications 

• IEC 63115-2:2021, Secondary cells and batteries containing alkaline or other non-acid 

electrolytes - Sealed nickel-metal hydride cells and batteries for use in industrial 

applications - Part 2: Safety 

 

6 Experten des TK 21 sind zum Teil mehrfach in 11 verschiedenen IEC- und 2 Cenelec Arbeits-

gruppen engagiert als Mitglieder nebst 2 Rollen als Vorsitz bzw. Projektleiter. Für weitere Fragen 

steht Ihnen der zuständige Sachbearbeiter im CES gerne zur Verfügung.  

 
(A. M.) 


